



Olite, 9 de Febrero de 1984 - Ordinaria

Concejales

D. Luis Celayeta  
D. Javier Corcín  
D. José Angel Egea  
D. Javier Gil  
D. Manuel Cus  
D. Martín Izuriaga  
D. José-Julian Graso

En la Ciudad de Olite, siendo las veinte horas y treinta minutos del dia nueve de Febrero de mil novecientos ochenta y cuatro, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde Don Javier duna Scharri y previa citación al efecto en forma reglamentaria, comparecen los señores Concejales de este Ayuntamiento Don Luis Celayeta - González, Don Javier Corcín Ortigosa, Don José-Angel Egea Adot, Don Javier Gil Ansú, Dón Manuel Cus García, Don Martín Izuriaga Díez, Don José-Julian Graso Erró, para celebrar sesión ordinaria.

Dejan de asistir Don Javier Gande Chueca, Don José-Maria Algarra Ayesa que no justifican su ausencia y Don Miguel-Angel Ruiz Escalera que la justifica.

1º x Por la Presidencia se ordena la apertura de la sesión con la lectura del Acta de la anterior, y hecho fue aprobado por unanimidad. -

2º x Se da cuenta a la Corporación del escrito presentado por el Depositario D. Miguel Jiménez Abaurre, en el que solicita se autorice su jubilación reglamentaria de conformidad con la Ley Foral 13/83 reguladora del Estatuto de Funcionarios, por la Corporación se acuerda: 1º) Dar traslado a s.e. la Diputación Foral de dicha solicitud con el visto bueno del Ayuntamiento.

2º) Pedir asimismo a la Dirección de Administración Municipal autorización para cubrir la vacante con un auxiliar administrativo.

3º x Vista la solicitud que presenta el encargado de la recogida de basuras de que se le conceda un aumento de 1.000,- pesetas diarias, por la Corporación se acuerda: Dejar pendiente la concesión de la cantidad que solicita.

hasta aclarar e informarse cumplidamente la Corporación sobre la situación laboral del actual encargado y el alcance de las responsabilidades del Ayuntamiento en la contratación.

4º \*

Solicitud M<sup>a</sup> Jesús Azcárate rebaje cuota pavimentación "la Rueda" o fraccionar el pago

Respecto de la solicitud de María-Jesús Azcárate Zabaleta de que se le aplique una cuota inferior a la cantidad de 47.808,- ptas. que le han sido asignadas como contribución especial por la pavimentación de la Plaza de la Rueda, por la Corporación se acuerda:

- 1º) No acceder a lo que solicita por ser imprudente y discriminatoria la reducción que solicita.
- 2º) Manifestar a la solicitante que como formula de pago se le permitirá un fraccionamiento hasta de 4 plazos a liquidar en el ejercicio correspondiente.

5º \*

Reclamación donenzo Suescun y Ángel Villar  
pavimentación "la Rueda"

Vista la reclamación que presentan D. donenzo Suescun y D. Ángel Villar, respecto de la contribución especial por la pavimentación de la Plaza de la Rueda, por la Corporación se acuerda: No admitir la reclamación que presentan, indicándoles que el acuerdo por el que se aprobó la fórmula de aplicación de las contribuciones especiales, que no fue recurrido en el plazo legal, determina que cada propietario pagará por la afrontación de su fachada, con 6.- metros de profundidad hacia la plaza, independientemente de que la linea de separación, entre propiedades, se superponga o no entre las mismas.

6º

Escrito Ayunt<sup>o</sup> Estella so.  
ne festivales de Olite  
dirá lo que proceda  
el Sr. Cóns para su  
notificación.

Visto el acuerdo que traslada el M.I. Ayuntamiento de Estella, que se manifiesta a favor de la descentralización de los festivales de Olite y la distribución de sus actividades por otras localidades navarras, por la Corporación se acuerda: Darse por enterada y constatar al M.I. Ayuntamiento de Estella oponiéndose a dicha pretensión.



escrito M.A.G.N. sobre  
hechos ocurridos en ma-  
ifestación pacífica de  
los mismos.

Visto el escrito de la Unión de Agricultores y Ganade-  
ros de Navarra, en el que a la vez que dan cuenta  
de su actuación el 19 de Enero de 1984, durante el  
desarrollo de una manifestación pacífica, solicitan un  
acuerdo de la Corporación del tenor siguiente:

- 1º) Solidarizarse con las reivindicaciones plantea-  
das por la M.A.G.N. en defensa del agro navarro.
- 2º) Considerar desproporcionada la forma de disol-  
ver una manifestación pacífica y responsable.
- 3º) Solicitar la apertura de una investigación que  
adare las responsabilidades que dicha actuación pro-  
dujo.

Por la Corporación se procede a votar sobre el  
acuerdo solicitado y apoyan el mismo, en todos sus  
puntos, los señores: Graso, Egea, Izuriaga y Cor-  
cini, o sea 4 de los 8 Corporativos presentes.

dos Concejales her. Cus y Gil manifiestan -  
que únicamente apoyan el punto 2º, éste porque  
no está de acuerdo con el corte de la carretera que  
realizaron los agricultores, el Sr. Cus dice que  
no entra en la valoración de los puntos 1 y 3, y  
en concreto este último por considerar que ha hábi-  
do errores en otras actuaciones.

El Sr. Alcalde y el Sr. Celayeta se abstienen.

En consecuencia al ser mayoría los 4 votos que a-  
poyan la solicitud, se aprueba por esa mayoría así  
como que se de traslado a la M.A.G.N. del tenor  
literal del acuerdo.

8º X

Citación para reunión  
de informática

Vista la citación remitida por s.e. la Diputación  
Foral para la asistencia a reuniones sobre informá-  
tica Municipal y conociendo que el h. Secretario de  
la Corporación, forma parte de dicha Comisión en re-  
presentación del Colegio de Secretarios, por la Corpora-  
ción se acuerda delegar en él mismo y que poste-

riamente de cuenta a la Corporación de lo actuado.

9º +

Subvenciones para la Medicina e Higiene escolar por 156.900,- pts.

Examinada por la Corporación la relación de subvenciones por actuaciones en Medicina e Higiene escolar, en las que ha correspondido a Olite la cantidad de 156.900,- pesetas, por la Corporación se acuerda: Darse por enterados y que se registre el ingreso en la Contabilidad Municipal.

10º +

Liquidación Obras Alumbrado de Olite.

Por la Corporación se conoce y examina la liquidación final de las obras de alumbrado público de Viales y Recinto Monumental de Olite que remite el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, al que la Corporación, después de dar el visto bueno aprueba.

11º +

Escrito Ciervide sobre venta y remate de LA PLANA

Se da cuenta a la Corporación del escrito que remite D. Ricardo Ciervide que ha traducido las Actas de Venta y remate de "la Plana" que una vez leídos la Corporación se muestra enterada.

12º +

Cantidad pendiente gastos arreglo Caminos para 1984 lo no gastado en 1983

A propuesta de la Comisión de Agricultura y una vez comprobado que en efecto este año de 1983 no se ha gastado la partida de arreglo de caminos que se tenía consignada, por la Corporación se acuerda: Pasar a resultados de gastos del próximo ejercicio la cantidad de , pesetas como resto de la partida de 1983 y para ser utilizada en 1984.

y no habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la sesión, siendo las 24 horas, de la que se extiende la presente Acta que firmarán los asistentes de que yo el Secretario Certifico.: B

J. M. Gómez  
Brian  
Martín Benito  
Javier Llorente  
D. J. F.